

---

Schule am Meer –\*Otto-Johannsen-Str.17 4 \* 25761 Büsum

**Liebe Eltern und liebe Sorgeberechtigte,**

unsere Schule wächst – mehr Schülerinnen und Schüler, und die Aufstockung des Neubaus in der Otto-Johannsen-Straße ist in vollem Gange, wobei das Erdgeschoss rechtzeitig zum Schuljahrsbeginn nutzbar ist. Voraussichtlich ist das ganze Gebäude zum zweiten Schulhalbjahr fertig. Außerdem wurde der Pausenhof in der Otto-Johannsen-Straße erweitert, damit wir dem Bedarf an Bewegungsmöglichkeiten unserer Schülerinnen und Schüler besser gerecht werden können.

Wir freuen uns auf unsere neuen ersten und fünften Klassen, die mit Einführungsveranstaltungen und Patenbetreuungen in das weiterführende Schulleben in unsere Gemeinschaft eingeführt werden. Wir wünschen den Kindern viel Erfolg und Spaß an unserer Schule.

Herr Miron übernimmt als neuer Orientierungsstufenleiter die Koordination der Jahrgänge 5 und 6 und wird mit seinen Fächern die Fachschaft Biologie und Sport unterstützen.

Frau Stuck konnten wir als neue Lehrkraft für Deutsch und Sport gewinnen, nachdem sie im letzten Jahr erfolgreich bei uns ihr zweites Staatsexamen abgelegt hat. Sie unterrichtet hauptsächlich am Grundschulteil. Ebenso konnten wir Frau Le Maire neu dazugewinnen, die mit Deutsch, Sport, Sachunterricht und Verbraucherbildung an beiden Standorten tätig sein wird. Frau Freundlich mit Kunst und Biologie und Frau Pazderovà mit Kunst und Englisch werden ein Teil des Kollegiums an der Otto-Johannsen-Straße. Ebenso werden Herr Tonder mit Deutsch und Philosophie und Herr Roloff mit Geschichte und Philosophie unser Kollegium unterstützen.

Frau Geist beginnt an der Otto-Johannsen-Straße ihre Ausbildung zur Studienrätin mit den Fächern Deutsch und WiPo.

Bitte unterstützen Sie unsere neuen Lehrkräfte bei Ihrer Arbeit, damit wir geschlossen als Team unsere Schule weiterhin voranbringen.

Die neuen Kontingentstundentafeln für die weiterführenden Schulen haben teilweise zu einer Verringerung des Stundenumfangs in einigen Fächern geführt, wie Sie am Stundenplan erkennen können.

Über neue Verordnungen und andere wichtige schulische Angelegenheiten werden wir Sie auf den anstehenden Elternabenden und auf unserer Homepage informieren. Für Jahrgang 1 und 5 wird es ein neues Diagnostikverfahren (LeA.SH) geben, das bis zu den Herbstferien durchgeführt wird.

Unser Schulleben wird neben der hauptsächlichen Aufgabe des Unterrichtens von vielen Aktionen und Veranstaltungen geprägt, daher werden Sie in den nächsten Wochen noch einen ausführlichen Terminplan für das doch sehr kurze Schuljahr erhalten. Wichtige Termine und Informationen werden auch auf der Homepage veröffentlicht.

Viele liebe Grüße

Ihr Schulleitungsteam

K. Giese, A. Vanselow, F. Miron, C. von Böhl, K. Keil, J. Heinrich und K. Siemund